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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CAROSSO 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 215 presentata da Isnardi, inerente a 
"Acquisizione macchinario 'Filmarray' per Laboratori Analisi dell'Ospedale di Asti" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 215. 
La parola al Consigliere Isnardi per l'illustrazione. 

ISNARDI Fabio 

Grazie, Presidente. 
Ringrazio l'Assessore Vignale per la risposta. 
La mia interrogazione riguarda il macchinario Filmarray da acquisire presso l'ospedale 

Cardinal Massaia di Asti; uno strumento di rilevante importanza ampiamente utilizzato da 
quasi tutte le Aziende ospedaliere piemontesi, ma che non è presente ad Asti. È un dispositivo 
fondamentale per la diagnostica urgente di meningoencefaliti, infezioni del torrente 
circolatorio e dell'apparato respiratorio. 

In questo momento, i pazienti che si recano all'ospedale di Asti e che necessitano di 
questo approfondimento diagnostico si devono rivolgere all'ASL di Alessandria, ovviamente, 
con un costo annuale per l'ASL di Asti che è paragonabile a quello dell'acquisizione del 
macchinario stesso. 

Per questo motivo, sono a interrogare l'Assessore, anche perché l'acquisto di questo 
macchinario era già stato approvato dal Comitato Infezioni ospedaliero ed è in attesa 
dell'approvazione da parte della Commissione regionale HTA. 

Vorrei, pertanto, conoscere i dettagli e le tempistiche relative al completamento dell'iter 
per l'acquisizione del macchinario Filmarray e da utilizzare presso l'ospedale Cardinal 
Massaia, in modo da garantire un servizio di diagnostica urgente, efficiente e tempestivo 
anche ai pazienti della provincia di Asti che, come sapete, hanno un unico ospedale di 
riferimento, appunto l'ospedale Cardinal Massaia, che è di riferimento di 210 mila abitanti. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale  

Grazie, Presidente.  
La richiesta di autorizzazione per l'acquisizione del sistema denominato Filmarray è 

stata emessa dall'ASL di Asti utilizzando il portale Piano Locale Tecnologie Biomediche, 
acronimo PLTB, nel marzo del 2024, trattandosi di una nuova metodica precedentemente non 
presente in azienda.  
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In data 12 dicembre 2004 è stata richiesta la cabina di regia regionale HTA, una 
relazione di dettaglio a firma del Direttore della Struttura Complessa Laboratorio Analisi 
dell'ASL di Asti, prodotta e allegata alla scheda del portale regionale.  

L'importo complessivo stimato per l'acquisizione del sistema Filmarray comporta una 
spesa di 876 mila euro comprensiva di IVA. La proposta prevede un contratto di noleggio di 
anni sei, che include la manutenzione full risk e il relativo materiale di consumo.  

Allo stato attuale occorre completare, a livello regionale, la valutazione sulla coerenza 
con le linee di indirizzo regionali relative alla rete dei laboratori analisi.  

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore Vignale. 

***** 


